



Naturheilkunde

Reflexzonentherapie

Die Reflexzonentherapie ist eine bewährte Methode in der Komplementärmedizin, um die Selbstheilungskräfte des Menschen zu aktivieren. Sie kann als alleinige Behandlungsmethode oder sehr gut in Kombination mit anderen Verfahren angewandt werden. Unter den zahlreichen Reflexzonentherapien sind die Fuß- und Handreflexzonentherapien die bekanntesten.

Grundlage dieser sehr wirkungsvollen Massagetechnik bildet die Erkenntnis, dass bestimmte Bereiche der Füße und Hände als Projektionsfläche des Organismus dienen und zu entsprechenden Organen und Drüsen in Beziehung stehen.

Diese Reflexzonen werden manuell bearbeitet, um störende Ablagerungen und Blockaden zu lösen. Die Fuß- und Handreflexzonentherapie ist ein ganzheitliches Therapiekonzept, bei dem man mit einfachen Handgriffen Hilfe bei den unterschiedlichsten Beschwerden leisten kann.

Das Seminar ist sowohl für Anfänger/innen als auch für Fortgeschrittene zur Übung und Vertiefung geeignet.

Der Kurs ist Teil unserer regulären Ausbildung z. Heilpraktiker/in und kann separat gebucht werden.

Termine

So, 15.11.2026
09:00-14:30 Uhr
So, 22.11.2026
09:00-14:30 Uhr
[und 1 mehr](#)

Preis

310,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Kassel
Friedrichsplatz 8 2.OG
34117 Kassel
Tel. 0561-932 47 47

Seminarnummer

SSH35151126R

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 20.01.2026

Dozent

Fabian Klinge

Jg. 1988, ledig. Ausbildung zum Chemielaboranten mit anschließender Berufserfahrung. Zugleich betreibt er seit 2007 die chinesische Kampfkunst WingTsun. Von Anfang an beschäftigte er sich verstärkt mit der chinesischen Philosophie und Medizin, woraufhin ein zweijähriges Studium bei den Deutschen Paracelsus-Schulen folgte, welches er 2016 mit einer Zulassung zur Ausübung der Heilkunde erfolgreich abschloss. Es folgten Fachfortbildungen in Akupunktur, Homöopathie, Eigenblut- und Neuraltherapie. Das miteinander Erarbeiten von prüfungs- und anwendungsorientiertem Wissen macht ihm große Freude. In der Verbindung von chinesischer Medizin und Kampfkunst sieht er selbst seinen Lebensweg und bemüht sich zusammen zu führen was zusammen gehört.